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Уважаемые жители Волновахского муниципального округа! 

Представляю вам отчет о проделанной мной работе за прошедший 2024 год. 

Прежде всего, хочу поблагодарить всех неравнодушных и активных жителей 

округа, которые помогали мне увидеть проблемы нашего родного округа, а 

также Администрацию Волновахского муниципального округа, специалистов 

всех отделов, к которым я обращаюсь регулярно, и которые находят пути 

решения возникающих вопросов.  

ОТЧЕТ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТ 
Участие в работе Волновахского муниципального совета 

Основной формой деятельности представительного органа местного 

самоуправления являются заседания Волновахского муниципального совета. 

Все вопросы, выносимые на рассмотрение Волновахского муниципального 

совета, активно обсуждались на заседаниях постоянных комитетов. За 

прошедший год я участвовал в 28 заседаниях Волновахского муниципального 

совета. Принятые на заседаниях решения, были направлены на обеспечение 

условий устойчивого социально-экономического развития нашего округа. 
Совместно с депутатским корпусом утвердили параметры местного бюджета 

и осуществляли контроль над его расходованием. 

Правотворческая деятельность 
За время работы в 2024 году участвовал в рассмотрении Волновахским 

муниципальным советом 124 проектов решений. В отчётном периоде был 

принят ряд важных решений, 44 из которых включены в регистр 

муниципальных нормативных правовых актов Донецкой Народной 

Республики. Хочу отметить решения, которые были мной подготовлены и 

внесены на рассмотрение Волновахского муниципального совета:  



- о заключении соглашения со Счетной палатой Донецкой Народной 

Республики о передаче полномочий по осуществлению внешнего 

муниципального финансового контроля;  

- об утверждении Положения о постоянных комитетах Волновахского 

муниципального совета Донецкой Народной Республики;  

- о внесении изменений в Устав муниципального образования 

Волновахский муниципальный округ Донецкой Народной Республики;    

- об утверждении плана работы Волновахского муниципального совета 
Донецкой Народной Республики;   

- об утверждении Положения о порядке предоставления и рассмотрения 

ежегодного отчета Главы муниципального образования Волновахский 

муниципальный округ Донецкой Народной Республики, о результатах его 

деятельности и деятельности администрации Волновахского муниципального 

округа Донецкой Народной Республики;  

- об утверждении Порядка ведения личного приема граждан депутатами 

Волновахского муниципального совета Донецкой Народной Республики;  

- об утверждении Положения о помощнике депутата Волновахского 

муниципального совета и об удостоверении помощника депутата 

Волновахского муниципального совета Донецкой Народной Республики. 

 Все проекты решений были рассмотрены и приняты на заседаниях 

Волновахского муниципального совета.  
 

 

 

 

Основным приоритетом правотворческой деятельности является 

повышение уровня благосостояния и улучшение качества жизни граждан. Для 

реализации указанных целей и взаимодействия с предприятиями, 

организациями, населением города при обсуждении вопросов, имеющих 



особую общественную значимость, с моим участием были проведены 

общественные слушания:  

- по рассмотрению проекта решения Волновахского муниципального 

совета Донецкой Народной Республики «Об утверждении Правил 

благоустройства территории муниципального образования Волновахский 

муниципальный округ Донецкой Народной Республики»;  

- по рассмотрению проекта решения Волновахского муниципального 

совета Донецкой Народной Республики «О внесении изменений в Устав 

муниципального образования Волновахский муниципальный округ Донецкой 

Народной Республики»; 

- по рассмотрению проекта бюджета муниципального образования 

Волновахский муниципальный округ Донецкой Народной Республики на 2025 

год.  

Проект бюджета 2025 года сформирован с учетом социальной 

направленности расходов. Также в публичных слушаниях участвовали 

представители администрации Волновахского муниципального округа, 

депутаты Волновахского муниципального совета, сотрудники трудовых 

коллективов. 

По результатам рассмотрения данных проектов решений Волновахским 

муниципальным советом Донецкой Народной Республики на заседаниях были 

приняты соответствующие решения. Также на протяжении отчетного периода 

принимал участие в рассмотрении вопросов о внесении изменений в решение 

Волновахского муниципального совета Донецкой Народной Республики «О 

бюджете муниципального образования Волновахский муниципальный округ 

Донецкой Народной Республики 2024 года». Совместно с депутатами вносил 

предложения о направлении финансовых средств муниципального 

образования, в том числе за счет их перераспределения, а также 

задействования резервного фонда на следующие направления:  

- создание виртуальных концертных залов (муниципальные 

учреждения);  

- приобретение новогодних украшений и иллюминаций для проведения 

новогодних мероприятий;  

- софинансирование программы формирования современной городской 

среды на территориях отдельных субъектов Российской Федерации – 
благоустройства «Летнего парка»;  

- проведение работ по благоустройству «Летнего парка», а также на 

осуществление технического контроля выполнения работ по благоустройству 

«Летнего парка»;  

- обеспечение государственных и муниципальных образовательных 

организаций, реализующих основные общеобразовательные программы и 



образовательные программы среднего профессионального образования, 

вооруженной охраной;  

- на подготовку и проведение празднования памятных дат и 

праздничных мероприятий.  

  На протяжении отчетного периода и по настоящее время 

непосредственно принимаю участие и являюсь членом рабочих групп при 

администрации Волновахского муниципального округа по решению важных 

вопросов жизнеобеспечения города и социальной сферы, таких как 

организация подвоза воды населению города в период отключения 

централизованного водоснабжения; своевременного вывоза твердых 

коммунальных отходов с придомовых территорий и частного сектора; 

готовности объектов теплоснабжения к отопительному сезону. 

Прием граждан 
За 2024 год мною было проведено 10 личных приемов граждан и 14 

встреч с гражданами, согласно утвержденному графику приемов. Приемы 

граждан проводил в общественной приемной партии «Единая Россия» и на 

рабочем месте. За отчетный период ко мне поступило 12 письменных 

обращений граждан, в которых было задано 48 вопросов, из них 17 вопросов 

– решены положительно, на 23 вопроса – дана консультация, 8 вопросов – 
находятся на контроле 
  

 
Все обращения граждан рассмотрены по существу, составлены письма в 

соответствующие организации и ведомства, проводится анализ полученных 

ответов, направляются ответы заявителям, при необходимости вопросы 

ставятся на контроль. Приемы граждан, это форма обратной связи населения 

с властью, они призваны помочь жителям города в решении конкретных 

проблем, с которыми по тем или иным причинам они длительное время не 

могут справиться самостоятельно. Помимо приемов по графику, я ежедневно 



общаюсь с жителями нашего города в ходе различных встреч с населением и 

в телефонном режиме. Тематика обращений граждан: Отсутствие отопления в 

МКД, получение компенсация за поврежденное жилье, отлов бродячих собак, 

восстановление уличного освещения, оказании помощи в восстановлении 

кровли ИЖС, получении компенсации за поврежденное жилье в 2022 году, 

начало подачи отопления в учреждения социальной значимости, ремонте 

дорожного покрытия ул. Донецкая г. Волноваха, рост розничных цен на 

продукты питания, получении ордера для вселения в предоставленное жилое 

помещение. Тематика приемов очень разнообразна и это говорит о том, что 

нам предстоит еще очень много работы, чтобы сделать наш город комфортнее 

для жизни. Но главный шаг в этом направлении уже сделан, ведь благодаря 

проведению приемов и встреч с населением, появилась возможность 

выстроить прямой диалог с людьми. Это позволяет получить обратную связь 

и выявить наиболее актуальные для граждан проблемы, требующие 

вмешательства органов власти. 

Мероприятия, праздничные даты, благотворительность 
Как депутат взаимодействую со всеми общественными организациями 

города. Прихожу на встречи и собрания, поздравления и чествования 

ветеранов, присутствую на праздничных и зрелищных мероприятиях. Я 

являюсь членом всероссийской политической партии «Единая Россия». 

Основная миссия Партии – конкретные, реальные дела. Помимо 

законотворческой деятельности, партийные проекты – эффективный формат 

участия в управлении государством и решения проблем граждан. С помощью 

своих проектов Партия приходит на помощь государству в решении 

актуальных вопросов. Партия занимается этими проектами потому, что не 

имеет права оставаться равнодушной к проблемам, которые испытывают 

граждане, поэтому я также принимаю активное участие в партийных проектах. 

 21 января 2024 года поздравил жителя с. Прохоровка Гончаренко 

Ивана Андреевича с 95-летием;  



 

 
 28 февраля 2024 года вручил партийные билеты членам партии Единая 

Россия; 

 06 апреля 2024 года принял участие в международной акции «Сад 

памяти»; 

 
 25 апреля 2024 года в Волновахе состоялось совещание по развитию 

предпринимательства, инвестициям и экономической политике. На совещании 

присутствовали Председатель Комитета Народного Совета Игорь Матрус, 

секретарь Комитета Михаил Рымарь, заместитель Министра экономического 

развития ДНР Василий Морозов, представители Фонда развития территорий и 

Фонда развития промышленности, отделения Центрального банка России по 

ДНР. Были рассмотрены вопросы, связанные с функционированием 

свободной экономической зоны на территории Донецкой Народной 

Республики, а также участники совещания обсудили оказание 

государственной поддержки участникам СЭЗ и практические аспекты 



реализации налоговых и таможенных льгот и преференций в рамках 

свободной экономической зоны. 
 

 
 09 мая 2024 года принял участие в торжественном возложении цветов 

войнам освободителям и автопробеге посвящённом Дню победы.  

 Совместно с заместителем главы администрации Волновахского 

муниципального округа Еленой Снисаренко поздравили с Великой Победой 

Плахтий Степан Степановича, Лащенко Ксению Васильевну, Окунинец  

Антонину Петровну, Жушман Владимира Филипповича. У каждого из них 

непростой жизненный путь. Они прочувствовали на себе все тяготы войны, но 

не утратили силы духа. Мы все в неоплатном долгу перед их поколением. 

Память о героизме советского народа будет вечно жить на нашей земле! 

 
 11 мая 2024 года принял участие в праздничных мероприятиях, 

посвященных Дню Республики. Карту Донецкой Народной Республики 

собрали партийцы Единой России и активисты Регионального общественного 

движения «Донецкая Республика». 



Принял участие в мероприятии, посвященном юбилею Республики. 

Прослушал программную речь Главы ДНР Дениса Пушилина о планах до 2030 

года. В ней подробно были затронуты все аспекты развития Республики, а 

особое внимание было уделено развитию промышленности Донбасса. Как 

отметил наш Глава, прошедший период - «Время героев». Благодаря упорному 

труду народа Донбасса, сегодня мы празднуем 10-летие ДНР в независимой 

и стойкой стране! 

 
 24 мая 2024 года принял участие в торжественной линейке посвященной 

празднику «Последний звонок» в Ближненской школе 

Волновахского муниципального округа. 

 
 26 мая 2024 года в городе Волноваха состоялось возложение цветов к 

памятнику Героя России и Донецкой Народной Республики Владимиру Жоге 
- Легендарному командиру отдельного разведывательного батальона 

«Спарта». Совместно с сотрудниками администрации Волновахского МО 

почтили память освободителя, который обеспечивая выход гражданского 

населения из обстреливаемой Украиной Волновахи, получил смертельное 

ранение. Мы всегда будем благодарны за его подвиг! 



 
 12 июня 2024 года депутаты Волновахского муниципального округа 

возложили цветы к памятнику воинам, погибшим при освобождении 

Волновахи, почтили минутой молчания память героев. День России- праздник 

нашей великой державы, свободы, мира, согласия всех граждан страны. Мы 

помним о каждом, кто внес вклад в историю нашего государства, о всех, кто 

защищал и продолжает защищать наше Отечество. 

 

 
 22 июня 2024 года принял участие, а акции ЕР посвящённой началу 

Великой отечественной войне и зачитал письма с фронта, написанные 



в далекие военные годы. 

 
 04 августа 2024 совместно с управляющим делами администрации 

Волновахского МО Марией Васильевой возложили цветы к памятной стеле 
погибшим работникам локомотивного депо Волноваха. Работники депо не 

только профессионально выполняли свои обязанности, но и в нужный момент 

смело встали на защиту Родины. Мы помним и гордимся их подвигом! 

 
 02 сентября 2024 года принял участие в торжественных линейках, 

посвященных Дню знаний. 2 сентября в школах Волновахского 

муниципального округа Донецкой Народной Республики состоялись 

торжественные линейки, поднятие государственного флага, прозвучал 

гимн России. 
 



 
 06 сентября 2024 в Волновахской школе №4 состоялась линейка памяти, 

посвященная Дню освобождения Донбасса. На торжественном мероприятии 

присутствовал ветеран СВО, командир стрелкового взвода Артем Писаренко. 

Гости поговорили со школьниками о героизме советских солдат во время 

Великой Отечественной войны, о значимости 8 сентября для каждого жителя. 

 
 18 сентября 2024 года вручил партийные билеты сотрудникам ГК 

"ДОНБАССГАЗ".   Партия "Единая Россия" - это люди, которые хотят быть 

полноценными участниками всех общественно-политических 

процессов в стране, которые готовы усердно работать на благо общества. 

 



 04 октября 2024 года праздник День учителя. Это праздник всех 

поколений, благодарных за полученные знания и умения, за воспитание. 

Воспоминания о школе, об образе уважаемого учителя сопровождают каждого 

из нас на протяжении всей жизни, служат опорой в трудную минуту. 

 
  

10 октября 2024 года Принял 

участие в субботнике, 

организованном по поручению 

Главы ДНР Дениса Пушилина. В 

нем приняли участие депутат 

Народного Совета ДНР Марина 

Каплянок, депутаты 

муниципального совета, 

сотрудники администрации 

Волновахского МО, 

представители культуры, 

образования, спорта и туризма, 

здравоохранения, руководители 

предприятий, организаций и учреждений всех форм собственности.  
  

25 октября 2024 принял участие в 

торжественной церемонии поднятия 

флага Донецкой Народной 

Республики. День Флага ДНР 

напоминает нам всем о важности 

патриотизма и любви к родине, а 

также о том, что каждый из нас 

вносит свой вклад в общее дело — 
создание сильного и 

благополучного государства. 
 



 
 

05 ноября 2024 поздравил жительницу 

Волновахи Егорову Валентину 

Васильевну, с её 95-летием! Валентина 

Васильевна — это живая история, символ 

мудрости и стойкости. Мы гордимся тем, 

что в нашем 

городе живут такие удивительные люди! 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

02 декабря 2024 принял участие в 

акции «Коробка храбрости». 

 

 

 

 

 

 



23 декабря 2024 поздравил жительницу села Хлебодаровка с Днем рождения. 
Это особенный день для нашей землячки — Шведовой 

Ольги Ивановны, которая отмечает свой 95-й день рождения. 

 
 

28 декабря 2024 принял участие 

в акции «Ёлка желаний». 

 
 
 
 
 
 
 

Освещение деятельности в средствах массовой информации 
  С моей депутатской деятельностью граждане могут ознакомиться в 

социальной сети «ВКонтакте» в сообществе «Волновахский муниципальный 

совет ДНР» и телеграмм-канале «Волновахский муниципальный совет 

Донецкой Народной Республики».  

Уважаемы жители Волновахского муниципального округа! Завершая 

отчёт, хочу сказать, что главное достояние и главный капитал нашего 

муниципального округа – это люди, которые здесь живут. Всех нас объединяет 

стремление видеть свой округ современным, процветающим и 

благоустроенным. Достижение этой цели зависит от каждого из нас. 

Своевременное и качественное разрешение проблем, содержащихся в ваших 

обращениях, в значительной мере способствует удовлетворению нужд 

жителей города, укреплению связи органов власти с населением. Мы обязаны 

приложить максимум усилий, чтобы сократить время между моментом, когда 

возникла проблема, и моментом, когда она благополучно разрешилась.  

 Благодарю за внимание.  

 

Председатель  

Волновахского муниципального совета  

Донецкой Народной Республики                                                        Т.П. Арсоев                
  


